
質問 回答 

契約条件等について 

 開催会場の会場費は事業費に含まれていますか。 あいちウィークフェスタ、あいち県民の日のつど

い、ともに、事業費に含まれています。 

広報資材の作成及び納入等（別添 1） 

 PR ポスター配布計画案の配布方法に「BOX」とありま

すが、何を示していますか。 

県庁内の配付手段のため、受託事業者は関わりま

せん。 

 PR ポスター配布計画案の配付方法に「ゆうメール」

とありますが、他の方法をとることは可能でしょう

か。 

ご提案があれば協議いたします。 

 県民総務課納品分については、記載配布数を 1 か所

に一括納品するのでしょうか。また合計配付数150の

場合、150 枚を 1 梱包にしてもいいでしょうか。 

一括納品してください。また、合計配布数 150 の場

合は、150 枚を 1 梱包で差し支えありません。 

 「業者直送」について、指定箇所数分の配送箇所があ

り、そこへ直送するのでしょうか。 

そのとおりです。 

 PR ポスターを配付時に折っても問題はないでしょう

か。 

折っても問題ありません。 

 仕様書記載以外にPRに効果的と思われるグッズの提

案をすることとあるが、これらの使用目的は何でし

ょうか。 

あいち県民の日をPRできるイベント等での配布を

主な目的としています。 

 PR グッズの作成について、色校正を 2 回実施するの

はどのような理由ですか。 

ロゴマークの色味とのバランス等を確認するため

です。 

 PR グッズの配送・納入について、「県が指定する場所」

とは、県内の数か所を想定していますか。 

そのとおりです。 

 仕様書に「版下の使用権は県に帰属する」とあります

が、使用期限をいつでしょうか。 

契約期間内を想定しています。 

 アクリルピンバッジについて、「サンプル 2～３個」

とありますが、完成したアクリルピンバッジのサン

プルを別途 2～3 個納品するということでしょうか。 

そのとおりです。 

PR 広告の企画及び作成等（別添２） 

 県内の交通機関を利用した PR広告の掲出は、事業費

による支出ですか。あるいは、企業協賛による掲出で

すか。 

事業費による支出です。 

 インフルエンサーによる PR について、20 万人のフォ

ロワーがいるインフルエンサーが 2 回配信した場合

は、40 万フォロワーと換算されるでしょうか。 

当該ケースは、現状では 20 万人換算になると考え

ています。 

 インフルエンサーによる PR で配信する動画は

YouTube や Instagram 配信用に制作する動画を想定

していますか。あるいは、インフルエンサー自身の制

作した動画を想定していますか。 

配信用に制作する動画を想定していますが、提案

があれば協議いたします。 



 

 現存の特設サイトの CMS は何を使用していますか。 県は承知しておりません。昨年度受託業者に問い

合わせてください。 

 インフルエンサーによる PR は、あいち県民の日の周

知等、何を目的と想定していますか。 

原則的にあいち県民の日、あいちウィークの周知

ですが、愛知の魅力発信など提案があれば協議い

たします。 

特設サイト及び公式 Instagram の運営について（別添３） 

 県が追加で指示するコンテンツについては、どのよ

うなものを想定していますか。 

若者に訴求するような大学や学校とのコラボ企画

などを想定しています。その他、提案により検討い

たします。 

 ロゴマーク申請用のフォームについて、現存の特設

サイトからの引継ぎのみで問題はないでしょうか。 

そのとおりです。ただし、提案があれば協議いたし

ます。 

 「現在利用中のレンタルサーバーを継続すること」

とありますが、レンタル費用を教えてください。 

県は承知しておりません。昨年度受託業者が各出

展者と調整の上、実施されたと承知しています。 

 昨年実施の公式 Instagram キャンペーンの応募対象

人数を教えてください。 

1,316 件です。 

 「委託事業作成ページの注意点」について、現存の特

設サイトは対応済みでしょうか。 

そのとおりです。 

あいち県民の日啓発推進イベントの企画・運営（別添４） 

 あいちウィークフェスタ出展者の備品について、昨

年度は場所のみの提供で、備品は各出展者の持ち込

みによるものでしょうか。 

県は承知しておりません。昨年度受託業者が各出

展者と調整の上、実施されたと承知しています。 

 あいちウィークフェスタの会場について、準備日と

して 2 日間を予約済みとのことですが、2 日間をかけ

て準備が必要な造作等を予定していますか。 

ステージや関連ブースなどを想定しています。 

 あいち県民の日のつどいについて、昨年度の記念式

典の来場者数を教えてください。 

784 人です。 

 配付計画（案）に「ポスター」とありますが、「ちら

し」との認識で間違いないでしょうか。 

ちらしです。 

 ちらしの配布方法について、例えば「県民事務所広報

コーナー」への配布数 10×6 か所で 60枚となってい

ますが、10枚ごとに合紙等を挟む必要がありますか。 

必要ありません。 

「あいち県民の日」・「あいちウィーク」等に関する県民意識調査の実施について（別添５） 

 意識調査の調査対象者「県内に居住する 18歳以上の

県民 2,000 人以上」に名古屋市居住者は含めるでし

ょうか。 

含めます。 

 県民総務課納品分は、指定枚数を県民総務課に一括

納品すればよいでしょうか。 

そのとおりです。 

子ども食堂への食材配送について（別添６） 

 「県民の日学校ホリデー」における子ども食堂への

支援についての意向調査について、調査対象施設数

はどのくらいですか。 

昨年度は約 400 団体に意向調査をしました。 


